

## DESACIERTO DEL PRI

El grave e inoportuno error de Alito Moreno al hacer a un lado a Beatriz Paredes en la competencia del Frente Amplio por México y dejar como única competidora a Xóchitl Gálvez, provocó gran regocijo en la 4T, porque al interrumpir el proceso previamente establecido le da la razón a AMLO, quien ha sostenido que todo es una farsa

e imposición de la cúpula del poder, y no una decisión ciudadana.

Por el bien de la credibilidad del proceso, Paredes debería haber continuado en la contienda.



No hay que descartar que hubiera razones fundadas para sospechar que la base de datos del Frente estuviera contaminada con registros de Servidores de la Nación y otros agentes de Morena para votar masivamente por Paredes, pero entonces habría que hacerlo público con pruebas.

SERVIO TULIO GUILLÉN BURGUETE / Benito Juárez, CDMX